
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（3 月 27 日）の報告 
 
１．ビジター紹介 

稲村和美氏（尼崎市長） 
坂本満代氏（尼崎市長秘書） 

 
２．会長の時間 

稲村尼崎市長、ようこそおいでいただきました。 
今日は市長がお見えになると言う事で、会長の時間の原稿を急きょ、差し替えをいたしました。 
後ほどお話をしていただく『尼崎市ふるさと納税 等』の「等」の中に、２件入れていただきたい話題を 
今からお話しさせていただきますので、よろしくお願いいたします。 
１件目は、２３日の日曜日に大阪市長選があり、橋下徹氏が再選されましたが、投票率は大阪市長選 
としては過去最低の２３．５９％で、無効票が白票４５０９８票を含む６７５０６票もあり、単なる 
税金の無駄使いだったのではないでしょうか？ 
橋下氏本人は、大阪都構想を推進するための、首長としての大義がほしかったのでしょうが、本人だけの 
自己満足で終わってしまったか、或いは本人も満足できない結果かもしれません。 
はっきりしている事は、５億円余りの税金の無駄使いをしてしまったということでしょう。 
財政難を理由に伝統芸能への補助金をカットしたにも関わらず、街頭演説で今回の意味のない市長選の 
無駄使いを指摘されると、「市役所を創りかえる費用です」と真顔で答えていました。 
橋下氏は都構想の設計図の完成、府、市議会の議決、そして住民投票と残り３つの階段があると言って 
いますが、最初の設計図創りの段階から他党議員を含めた対話が必要なのではないでしょうか？ 
白票の多い中での橋下氏再当選は、「信任」ではなく、独断や議会での対立ばかりの強引な橋下市長では
ない、対話の出来る橋下市長を望む大阪市民の「切望」なのではないでしょうか？ 
私はそのように感じましたが、稲村市長はどのように思われたのでしょうか？ 
２件目は、皆さんはもうお忘れだと思いますが、以前の会長の時間でご紹介をした「エコチル調査」に 
ついても、少しお話をしていただければと思いますのでよろしくお願いをいたします。 
「エコロジー チルドレン」略して「エコチル」、もう一度、復習をさせていただきますが、 
「エコロジー」とは「自然環境を保護し、人間の生活との共存を目指す」という考え方のことで、 
このプログラム実施の背景には、子供の先天性奇形、小児ぜんそく、アレルギーなどが過去２５年間で 
倍以上に増加し、最近では自閉症や発達障害の増加がみられることも挙げられます。 
その原因として、運動や食事などの生活習慣の変化、生活環境の中の化学物質や、遺伝的なものがあり、 
これらの複数因子との因果関を解明すべく実施をされ、兵庫地区は兵庫医大が中心となり、尼崎市民の 
中からリクルートし、母親、父親、そして胎児期からその子供が１３歳になるまで続けられます。 
前回お話をした時は、２０１３年１０月２９日現在のデータで、参加協力をしているお母さんは、全国で 
８５､９１８人だったのですが、２０１４年３月１０日現在では９７､８７５人でそのうち兵庫地区は 
５､０４９人となっていて、３月末でリクルート期間終了となります。 
因みに、目標は全国で１００､０００人、兵庫地区で６､６００人で目標にはわずかに届かなかった 
ようですが、沢山の方に参加をしていただきました。 
将来の子供たちの為に因果関係が解明でき、少しでも子供たちに悪影響を及ぼす因子が減っていくことを 
願うばかりです。 
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「 広報フォーラム 」 

 

與那嶺 会員 
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３．幹事報告 

〇尼崎市国際交流協会より会報が届いています。BOXの上に置いておりますのでご覧下さい。 

〇来週 4月 3日（木）例会終了後の理事会の後、2時 30分から麻雀大会を行います。 

是非、多数のご参加を宜しくお願い致します。 

〇少し先のことですが、5月 1日（木）は休会でございます。次の週の 5月 8日が第 1回目の例会となり、 

理事会を開催致します。 

 

４．委員会報告 

〇親睦活動委員会 山本（正）委員長 

尼崎南ロータリー村委員会というのが出来ておりまして、田植えは 6月 1日（日）に行うことに 

決定致しております。多数の参加をお待ちしております。 

5月 1日付けの市報に、父兄同伴で小学生限定 10組を公募します。今回は大人 2000円、子供 1000円の 

参加費を徴収する予定です。従来同様楽しく過ごせますよう宜しくご協力をお願い致します。 

 

 

５．同好会報告 

〇ゴルフ同好会 

5/23（金）～5/24（土）の北海道へのゴルフの会の集金を本日させて頂きます。 
 

６．出席報告 

会 員 数 
38名 出席対象者数 33名 出席者数 22名 欠席者数 11名 

出席率 60.61％ 前々会補正 91.67％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、武田、宮崎、平川、宏林、釜田、金剛、黒田（俊）、 

黒田（佳）、森本、六島、染谷、山中、與那嶺、吉田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 武田、釜田、黒田（佳）、六島、会員 

 

７．4 月のロータリーレート 1 ドル＝102 円 

 

８．スピーチ 

「 尼崎市ふるさと納税 等 」 

尼崎市長 稲村和美氏        波多 会員 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊稲村市長様、本日は宜しくお願い致します。・ ············································· 波 多 会 員 

＊稲村市長、本日はお世話になります。宜しくお願いします。 ·································· 安 澤 会 員 

 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊稲村市長ようこそ、本日用事で早退します。お話が聞けなくて残念です。 ······················· 内 藤 会 員 

＊市長ようこそいらっしゃいました。 ························································ 平 井 会 員 

＊稲村市長ようこそ。少し遅れました、ごめんなさい。 ········································· 久 木 元 会 員 

＊稲村市長、本日の卓話どうぞよろしくお願い致します。 ······································ 小 島 会 員 

＊先日、ロボカップジュニア全国大会が埼玉大学で開催され、我が尼崎から 

阪神ブロックの代表として双星高校が出場し、見事準優勝。 

7月にブラジルで開かれる世界大会に日本代表として出場します。皆様応援して下さい。 ··· 島 谷 会 員 

 


